



人間性と学力を高めあい、互いに支えあおう ～2学期始業式～

8月27日(水)にリモートで2学期始業式を実施しました。式では、校長先生から2学期に向けて「宇美中生の素晴らしさ・人間性を高めること」と「学力向上」のお話がありました。一部紹介します。

今日は皆さんに「宇美中共通の目標のために」2点お話をします。1点目は、アンケートの結果から宇美中生徒の素晴らしさが明らかになってきているという話です。～中略～(アンケート結果から)宇美中学校の生徒のよさは、「支えあい」の精神をもち、将来にとても前向きで、人に優しい人間性をもっているということが言えます。とても素晴らしいことですね。9月に行われる総合的な学習、1年生は自然体験教室、2年生は職場体験学習、3年生は高校出前授業の中で、その高い人間性を発揮し、人の役に立つ喜びを感じてほしいと思います。

2点目は、宇美中の課題についてです。それは学力向上です。～中略～(学力テストの結果が返ってきて)県平均を100としますと、宇美中は90前後という結果が各学年とも出ています。皆さんはこのことをどう思いますか?～中略～人の役に立つために、そして将来の夢や目標を達成するためにも学力は必要です。では、どうすれば学力が向上するのでしょうか。それは今行われている日々の授業や脳活タイムの時間、家庭学習をしっかり行うことだと思います。～中略～一人一人が学習課題に向き合ったとして、わからないことはたくさんあると思います。そんなときはどうしますか?先生はもっと「わからない」と言っていていいと思います。「わからんけん、教えて」と周囲の友達に聞いていいと思います。そのとき、聞かれたお友達は、答えを見せるだけではなく、やり方や考え方をやさしく教えてあげてください。温かい人間関係がそこには必要です。できない人をばかにしたり、見捨てたりせず、一緒に支えあい、知恵を出しあい、高めあっていきましょう。

それでは2学期のスタートです。悩みのある人は一人で悩まず、周囲の友達や大人に相談してください。

その後、生徒代表として、1年2組入江 真帆さん、2年2組田中 依槻さん、3年4組久保 寛さん、生徒会安武 紅葉さんが2学期の抱負を話しました。生徒代表の皆さんは、次の内容に触れ、それぞれ大きな声で立派に思いを伝えました。

- 授業中の学習や家庭学習、提出物に力を入れること
- 学校生活を丁寧に過ごすこと
- リーダーに立候補して、マナーを守り学校行事を頑張ること
- 新人大会や発表会に向けて部活動を頑張ること
- 受験に向けて団体戦としてみんなで頑張りたいということ



【リモートでの始業式の様子】

4人の言葉や態度、表情から、一日一日を大切に過ごし、2学期を充実させたいという強い意志が伝わってきました。校長先生の話と生徒代表の4人の言葉を教室で聞いていた生徒も、それぞれに2学期の目標をもてたのではないのでしょうか。2学期は、どの学年にとっても重要な学校行事がありますので、宇美中学校全生徒にとって有意義な学期となることを期待しています。

始業式後に、新しい先生のご紹介がありました。美術科の西岡 奈美 先生です。全学年の美術の授業と美術部を担当していただきます。2学期以降、1学期分の授業内容も実施していきます。

また、宇美町教育委員会こどもみらい課の方にお越しいただき、「コミュニティ広場『えん』(うみハピネス隣のおむすび舎1階)」と「こども家庭センター」についての説明がありました。

「コミュニティ広場『えん』」は、今年のこども会議から、中高生の居場所として設立されたものです。「こども家庭センター」は、困ったことや悩んでいることを相談できる場所です。案内ポスターにある相談方法を、右に載せていますのでご活用ください。

相談方法は3つ 好きな方法を選んでね

①電話

こども家庭センター
933-0777

月～金曜日
8:30～17:15

②メール

下の□を携帯電話
などで読みとって
入力してね



☆縦箱の
ところにある
ポスターを
見てみよう

③会って相談

こども家庭センター
宇美町貴船 2-28-1

月～金曜日
8:30～17:15

各学年、体験活動を通して多くのことを学びます～総合ウィーク～

9月3日(水)～5日(金)の3日間、宇美中学校では総合ウィークとして、総合的な学習の時間に体験活動を中心とした様々な学習活動を行います。

1年生は、篠栗町にある福岡県立社会教育総合センターにて、2泊3日の自然体験教室を実施します。1学期から実行委員を決め、各係で様々な取組を行ってきました。3日間の活動では、野外炊飯・スコアビンゴ・ダンス甲子園・学級パネルづくりなどを行い、主体的に行動する力や仲間との協力を通して自他のよさを認めあい、よりよい人間関係づくりを行うことを目的としています。

2年生は、1～2日間宇美町や近隣の町の事業所において、職場体験活動を実施します。2年生も1学期からお世話になる事業所との事前打ち合わせや体験活動に向けた調べ学習や準備を行ってきました。キャリア教育の一環として、実際の職場での体験活動を通して、「働くこと」について考え、よりよい勤労観や職業観を養うことを目的としています。自分の将来について、深く考える3日間になると思います。

3年生は、数十校の私立高校と公立高校の先生方にお越しいただき、高校出前授業を実施します。教科は同じですが、中学校の授業内容とは違う高校での授業を実際に体験します。自分が志望している学校もあれば、そうでない学校もあるかと思いますが、11月末の三者面談での志望校決定に向けての参考となりますので、多くのことを吸収してほしいと思います。各学年の生徒が主体的に、仲間と力を合わせて活動する様子は次号の学校通信等でお知らせします。



【昨年度の活動の様子(上) 自然体験教室、(中) 職場体験活動、(下) 出前授業】

充実した施設、生徒主体の活動、中学校とは全然違う雰囲気 保護者の皆様も驚かれました～PTA高校見学バスツアー～

昨年度に引き続き、本年度もPTA主催の高校見学バスツアーを実施しました。本年度は、東福岡高等学校と筑紫台高等学校の2校にお世話になりました。本年度は、3年生の保護者だけでなく、1・2年生の保護者の方も対象になり、24名の方が参加されました。東福岡高等学校では、学科コースや学校の特徴などの説明があり、「基礎学力養成」「実学教育」「グローバル教育」「キャリア教育」に力を入れているとのことでした。筑紫台高等学校では、普通科だけでなく、総合学科と工業科で、さらに細かなコースや系列、分野に分かれており、個に応じた指導に力を入られていました。



【高校見学の様子(上段:東福岡高校・下段:筑紫台高校)】

どちらの学校も、生徒が主体的に学校行事を運営するだけでなく、校則や学校生活をよりよくするための話し合いや改革案の立案等を行うなど、熱く活動しているとのことでした。どこで学ぶかも大切ですが、入学してから、「何のために」「どのように」「どんな思いで」学ぶのかの大切さを再確認しました。

【2学年保護者の皆様へのご願い】

先日から数回、『うみっこ検診(小児生活習慣病予防検査)』のご案内をしておりましたが、受診されている方がまだ少ないようです。宇美町のホームページにあります『うみっこ検診のご案内』の二次元コードを右に載せておきますので、内容をご確認の上、検診へのご協力をよろしくお願いたします。

